

# AFRICA OCCIDENTAL



Octubre del 2023

## Proyecto Naomi

Estimada Iglesia.

Que la gracia de Dios este con ustedes, Sus bendiciones nunca se acaba para los hijos de Dios.

Durante los meses de Julio, agosto y septiembre, tiempo de vacaciones de las escuelas. Tiempo que la situación política estaba muy insegura, entre el movimiento de partida de la Minusma, los ataques yihadistas en el norte y la declaración de guerra contra Francia si intervenía en el conflicto con el país de Níger, toda esta situación me hizo pensar en salir del país. Muchos misioneros salieron del país, era tiempo de repensar de salir o no y de prepararme ante cualquier imprevisto, pese a que en el interior de la capital pareciera que todo estaba tranquilo sin ningún cambio (Teniendo en cuenta que en África estas SITUACIONES es normal. De un día al otro todo puede cambiar). En este momento, siguen los mismos problemas más la rebelión del norte que se quiere independizar del país de Mali (problema de años), como también, la tranquilidad de la ciudad, así que CONTINUO POR UN TIEMPO MÁS, hasta el tiempo que Dios lo permita mientras seguimos trabajando. Doy gracias por EL RESPALDO DE ORACION DE LOS QUE SE INFORMARN DE ESTA SITUACION Y ESTUVIERON PENDIENTES, MUCHISIMAS GRACIAS.

En el mes de agosto estuve visitando el proyecto que se encuentra dentro del campamento de DESPLAZADOS, viendo la realidad del lugar y el trabajo que se estaba desarrollando que se encuentra dentro de la capital, Bamako (son niños de familias que vienen huyendo del norte de Mali. La gran mayoría son de la etnia PEUL, generalmente se los asocia con los Yihadistas, debido a que muchos de ellos están mezclados con este grupo terrorista). Dentro de sus diversas actividades se desarrolla una escuelita, con un profesor

que se encarga de prepararlos para que entren a la escuela normal.



En la quincena del mes de septiembre comencé a enfocarme en mi trabajo en la escuela, con la finalidad de apoyar a este grupo de niños. Hace dos semanas empecé a evaluar a los niños para comenzar a dar clases, siendo el mes de inicio de las escuelas. En la escuela van 45 niños de diferentes edades: 6 a 15 años, de los cuales no todos asisten fielmente a la escuela ya que los padres no lo ven como prioritario ( la etnia PEUL son gente ganadera, no conocen la lengua nacional y la oficial, es decir no hablan Bambara ni Francés) . Ellos hablan su idioma PEUL, así que se les enseñara el francés , ya que los ayudara a su inserción a la sociedad. ESTO ES UN GRAN DESAFIO.



También se inicio las clases en el jardín de infantes, con nuevas expectativas. Siempre es con el objetivo de LLEGAR CON LA EVANGELIZACION A LOS NIÑOS. LES PIDO SUS ORACIONES.

### **PEDIDOS DE ORACION:**

Por la estabilidad política de Mali. Por la paz y seguridad de este país.

Por el protección y por el sustento económico sobre mi persona .

Por la evangelización de los niños del jardín y del campamento de desplazados.

Por provisión en materiales para los niños del campamento ( especialmente por mesas y sillas para estudiar) .

### **IMPORTANTE:**

Si deseas ser parte de este proyecto puedes hacerlo a través del banco Santander Rio, Cuenta corriente, sucursal O55 n° de cuenta 1255/7, a nombre de Unión de la Asamblea de Dios. **RECUERDE AVISAR QUE ES PARA E PROYECTO NAOMI.** El aviso puede ser de manera telefónica (011) 4958-5095/5195 o por fax , (011) 4958-5677 o por wasap +54911-2793-9630, o bien por email: recibos@dnmargetina.org.

Podes escribirme al email: patriciapatolimo@gmail.com , o por WhatsApp +54 9 11 65717672.